

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 2.000 pesetas y su pago deberá acreditarse al presentarse la instancia.

San Roque, 13 de enero de 1993.—El Alcalde.

**2469** RESOLUCION de 14 de enero de 1993, del Ayuntamiento de Santomera (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Local (nombroamiento funcionario en prácticas).

En virtud de la propuesta del Tribunal calificador de las pruebas selectivas de la oposición libre para provisión de una plaza de Guardia de la Policía Local y en cumplimiento de lo determinado en el artículo 22 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 305, del 21), por resolución de esta Alcaldía de fecha 8 de enero de 1993, ha sido nombrado funcionario en prácticas, hasta la superación, en su caso, del curso selectivo de formación básica previsto en la convocatoria, el aspirante propuesto, don Miguel Angel Aguilar Navarro, con documento nacional de identidad número 34.796.249.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santomera, 14 de enero de 1993.—El Alcalde, Pedro Campillo Jiménez.

## UNIVERSIDADES

**2470** RESOLUCION de 14 de enero de 1993, de la Universidad de Cádiz, por la que se rectifica parte de la Resolución de 3 de diciembre de 1992, por la que se convocan a concurso plazas de Profesorado Universitario.

Advertido error en el texto de la Resolución de 3 de diciembre de 1992, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 306, de 22 de diciembre de 1992, a continuación se procede a realizar la siguiente corrección:

En la página 43515, Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad (número de control: 1.350. Donde dice: «Actividades a realizar por quien obtenga la plaza: Docencia en el área de conocimiento», debe decir: «Actividades a realizar por quien obtenga la plaza: Docencia en Lógica».

Se abre un plazo de veinte días hábiles a partir de esta rectificación en el «Boletín Oficial del Estado» para tomar parte en el concurso.

Cádiz, 14 de enero de 1993.—El Rector, José Luis Romero Palanco.